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Beitrag von „putzi“ vom 29. September 2017, 07:24

Dir scheint anscheinend nicht bewusst zu sein das wir im vierten Jahr zweite Liga sind sonst
würdest du nicht in x Treads rumspamen dass die Zuschauerzahl doch ach so peinlich ist.

Befass dich doch mal mit den anderen Zweitligavereinen und zeig mir mal wer von unseren
Leidensgenossen nen 25.000 - 30.000 Schnitt im vierten Jahr zusammenbringt.

Wenn du das als kein Interesse am Verein interpretierst finde ich das ehr traurig.

Deinen Skyrotz kannst du übrigens stecken lassen.

Meine Frau hält das für zu teuer und drum hab ich sowas nicht.
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